
                                                                          

 

                          Chers parents, 

 

 

La FCPE Le Bocage espère que vous avez passé une très bonne année scolaire 2022-2023. Nous 

avons pris plaisir à vous accompagner ainsi que vos enfants et souhaitons vous avoir apporté 

notre soutien, notre présence et des réponses à vos questions.  

Une nouvelle fois, nos actions se sont portées sur notre présence active lors de différents 

commissions (discipline, finance etc…), lors des conseils de classe pour relayer vos questions 

et vous transmettre les comptes-rendus. Nous nous sommes régulièrement tenus au courant 

des événements menés au sein du collège (AME, Dinard of course, CVC, voyages etc..) et avons 

participé à des temps d’échanges sur des sujets importants comme le harcèlement, la sécurité 

aux abords du collège par exemple. 

Nous tenons à préciser que nous travaillons en étroite collaboration avec le principal du 

collège, Mr ROSSIGNOL-SUJOBERT et son équipe. Cet élément est essentiel car même si nous 

ne sommes pas toujours en accord, la porte nous est toujours ouverte et la discussion est 

toujours privilégiée en toute bienveillance. 

En tant que représentant des parents d’élèves, nous sommes bien évidemment à l’écoute de 

vos préoccupations, vos remarques, vos besoins. 

Mais pour pouvoir assurer ce rôle de représentants des parents, il faut que notre fédération 

perdure. Nous avons donc besoin de vous ! 

S’engager à la FCPE ne veut pas dire être présent à toutes les réunions, à tous les conseils de 

classe, à toutes les réunions mais juste apporter sa contribution à un moment donné, selon 

ses disponibilités. 

 

 

Vous pouvez nous joindre par mail à fcpebocagedinard@gmail.com 

A très bientôt La FCPE 

 

 

Ci-dessous des témoignages de parents FCPE : 

 

                       

mailto:fcpebocagedinard@gmail.com


Olivier : "J’ai apprécié ma participation à la FCPE cette année. Siéger dans les instances du 

collège et dans les conseils de classe permet aux représentants d’être des relais très pertinents 

entre la communauté éducative, la direction de l’établissement, les élèves et les parents. 

Je recommande donc l’inscription à la FCPE qui propose un accompagnement précieux  

 

  Caroline :  

 

 

 

 

 

Florence : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« J’ai apprécié de pouvoir porter le point de vue des parents lors des conseils d’administration 

devant l’équipe administrative et les professeurs. Cet engagement m’a demandé quelques heures 

de disponibilité par mois, mais j’espère avoir été utile à tous nos enfants collégiens ».  

Cédric 


